

◆高松合同望年会が開催されました！

恒例となりました、C21,スーパー牟禮塾、新牟禮塾「合同望年会」が12月11日、(株)カナック研修所において開催されました。開催に当たりまして、参加者の皆様には、ご協力をいただき、厚く御礼申し上げます。

牟禮印刷(株)牟禮社長から、「牟禮塾のような研修は、自己啓発を補完する役割があり、一人でやるよりも効果的で、知識を身につけるだけではなく、周りを動かすという実践力が身につくものもある。これで終わりではなく、これからがスタートだという気持ちで、ここで学んだことを、是非実際の業務に生かして欲しい。」とのお言葉をいただきました。

また、BSO 西山より、『「見える目」と「見えない目』について、講話がありましたのでご紹介いたします。

『目には2種類ある。1つは「見える目」であり、もう1つは「見えない目」である。「見えない目」で見ていると、何も面白くないし、悲壮感しかない。管理技術、経営技術を身に付けるには、「見える目」を持つことである。「見える目」を持つと、やらなければならぬことや、やったら楽しくなる事、そしてその解決方法まで教えてくれる。この「見える目」を身に付けるために、やはり社員教育は必要である。』



◆ベトナム情報「こんな企業とマッチングしませんか？」

11月の「ベトナムビジネスマッチング」に参加した、日本企業とのマッチングを希望する現地の企業を一部ご紹介いたします。ご関心がありましたら、是非お問い合わせください。

- ・ 広告、販売促進活動を行なうマーケティング会社
→現地での販売拡大をサポートしたい
- ・ ミネラルウォーターの製造、販売を行なう企業
→「水」に関する技術を持っている企業とマッチングしたい
- ・ 肥料、野菜などを生産、輸出する企業
→農産物から造られた肥料を日本へ輸出したい
- ・ 工業団地のインフラ整備、商業センター等の不動産取扱業者
→ベトナム進出を考えている日本企業のお手伝いをしたい

◆浪速に「石あかりロード」が登場

「OSAKA 光のルネサンス」(12/11～12/25)に、高松市牟礼町のイベント「石あかりロード」が登場、石彫と照明を組み合わせた幻想の世界が来場者を楽しませてくれました。



◆西山教室「秋の懇親ゴルフコンペ」開催されました。

西山教室「秋の懇親ゴルフコンペ」

にご参加いただいた皆様ありがとうございました！今回は、西淀マーク製作所 佐藤社長が見事初優勝を飾られました。おめでとうございます！



尚、3月12日（土）に「西山教室解散式・懇親会」、13日（日）

には、西山教室最後の、「懇親ゴルフコンペ」を開催いたします。

◆西山教室が今期をもって終了

16年に渡り、大阪商工会議所で開催されておりました、西山教室（一昨年までは「西山サロン」が、今年度（来年3月）をもって終了することになりました。

関西の産業社会の沈没をいかにして防ぐかという趣旨で、今まで約200社の経営者の方々にご賛同いただき、頑張ってきました。大阪商工会議所としては終了しますが、時代の流れを再確認し、これから産業社会づくりを目指す場を、「西山経営革新塾」(BSO主催)として設け、これまでの流れを継続していくことに挑戦します。